"Corrientes: Esperan el proyecto del nuevo puerto de Bella Vista", Región Norte Grande,

Argentina, 28 de marzo de 2008.

Consultado en:

www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=10146

Fecha de consulta: 26/09/2013.

El intendente de Bella Vista (Corrientes), Mario Haberle, señaló que son alentadoras y

concretas, las noticias sobre la reactivación del puerto a orilla del río Paraná. Se necesita el

proyecto para luego tentar a los inversores rusos que están interesados.

"Venimos luchando por tener de vuelta a nuestro puerto; y ahora hay noticias alentadoras."

Estamos esperando continuar trabajando en este aspecto", puntualizó.

Recordó que la ciudad de Bella Vista creció y desarrolló su economía con la fruticultura y

con el puerto. Décadas atrás, cuando la producción era abundante se sacaba toda la

producción citrícola por el puerto. Ahora estamos trabajando en la construcción de un

nuevo puerto; por el cual se mantuvieron reuniones recientes con funcionarios nacionales y

de las provinciales de Corrientes y Santa Fe.

En materia de inversiones, el funcionario comentó que se necesitan capitales extranjeros.

"Necesitamos tener un proyecto definitivo para que los inversores extranjeros decidan

poner el dinero. Los rusos son los que más alimento demandan. Con el nuevo puerto

podremos dar un gran desarrollo a toda la zona para sacar la producción zonal".